



Landtagspräsident ehrt Engagement von Behinderten- und Rehabilitationssportverbänden

Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger empfängt am 12. November 2025 um 16.00 Uhr im Beisein des Dachverbands Behinderten- und Rehabilitations- Sportverband Sachsen-Anhalt mit dem Reha-Sportverein Weißenfels, der SV Gesund und Fit-Südliches Sachsen-Anhalt und dem Turn- und Spielverein 78 Holleben drei dessen Mitgliedsverbände.

Mit dem Empfang im Landtag von Sachsen-Anhalt dankt und ehrt der Landtagspräsident den Behinderten- und Rehabilitationssportverbänden für ihre Arbeit und ihr Engagement in der Förderung des inklusiven Sports sowie der Wiederherstellung und Erhaltung von Gesundheit.

Zur Bedeutung des Behinderten- und Rehabilitationssports betont der Landtagspräsident: „Teilhabe und Gesundheit sind für alle Bürgerinnen und Bürger wichtig. Sport ist ein öffentlicher Bereich der Gleichberechtigung. Hier zeigt sich, wie Teilhabe gelingt. Behinderten- und Rehabilitationssportverbände machen mit ihrem Einsatz Barrieren sichtbar, aber auch Lösungen greifbar. Durch ihre Arbeit gewinnen Menschen Selbstvertrauen und Gesundheit. Sie fördern eine starke Gemeinschaft. Durch sie wird Teilhabe gelebte Realität. Dafür danke ich Ehrenamtlichen, Trainern, Vereinen, Kooperationspartnern sowie Unterstützern in Politik und Gesellschaft.“